

## Mathieu Morverand récupère son voilier en Islande



Morgunblaðið <sup>Heiðar</sup> Pósturinn

Toute la presse islandaise revient sur le fait divers Mathieu Morverand. *"Mathieu Morverand souhaite racheter le voilier aux frais de "Samskip". Je ne partirai pas d'ici sans mon voilier"* titre Morgunblaðið.

Selon le quotidien islandais, M. Morverand devrait demander, le 24 août, à "Samskip hf" de lui verser des dommages. Le propriétaire actuel (M. Gunnar Borg) serait, quant à lui, prêt à revendre le voilier à Mathieu si un accord sur le prix était trouvé. Aucune plainte ne sera donc suivie contre M. Morverand pour le vol du bateau.

Mathieu Morverand a ajouté qu'il était en possession de documents prouvant sa bonne foi. Le jeune français s'est montré intéressé par le rachat du voilier, aussi "Samskip" devra *"payer le transport du bateau jusqu'en Angleterre."* Toujours selon M. Morverand les autorités islandaises avaient ses coordonnées et auraient pu le contacter avant la vente aux enchères du voilier.

Le journal Morgunposturinn annonce que Mathieu Morverand *"a décidé de récupérer le voilier quand il a su que Vigdís Finnbogadóttir ne pouvait pas l'aider"* (propos démentis par l'intéressé NDLR).

Le responsable des douanes, M. Björn Hermannsson, a précisé que le voilier avait été vendu aux enchères quand "Samskip" avait refusé de payer certains frais.

Morgunposturinn ajoute que l'ambassade de France ne connaissait pas tous les détails de cette affaire qui (selon la chancellerie) devait être menée par la police et la justice islandaises. *"Si Mathieu Morverand nous demande de l'aide, chose qu'il n'a pas encore faite, nous lui conseillerons un avocat"* a déclaré le porte parole de l'ambassade.

Le quotidien Timinn reprend également ce fait divers.

Communiqué de l'Ambassade de France en Islande - 24 août 1995